



*Sistema de transferencia de residuos sólidos de la firma Atlas Hoist and Body.*

a presión muy alta a un cuarto de su tamaño y se colocan en contenedores cerrados.

Una vez llena la unidad, un camión equipado con extractor deslizante toma el contenedor y coloca en su lugar otro vacío.

Todos los modelos están dotados de una rampa de placa reforzada con guías de aluminio, ajustables y reemplazables que eliminan el ligado. Además, tiene un aparato sujetador de residuos en el contenedor que evita su vertido durante la separación del compactador.

El extractor está dotado de guías universales que le permiten retirar prácticamente todo tipo de contenedor y un cilindro invertido autolimpiante de tres fases y acción doble que elimina la necesidad de tubos.

La Atlas Hoist and Body envió recientemente un sistema de transferencia de residuos sólidos a Italia. Esta firma vende también sus productos en Gran Bretaña, Jamaica, Suiza y Estados Unidos.

### **Cooperación pesquera entre Canadá y la Unión Soviética**

Durante la reunión celebrada entre representantes de los Gobiernos de la

Unión Soviética y Canadá en Ottawa los días 5, 6 y 9 de febrero, se prorrogó por un año, a partir del 19 de febrero, el acuerdo de cooperación pesquera en la costa canadiense del Pacífico noreste, celebrado entre ambos países.

También se amplió por un año, a partir del 15 de abril, el acuerdo concluido entre ambos países sobre reglamentos provisionales de se-

guridad de pesca y navegación en la costa oeste de Canadá.

De conformidad con el memorando de acuerdo del 27 de agosto de 1975, ambas partes intercambiaron opiniones sobre asuntos relativos a la preparación de un acuerdo bilateral sobre cooperación pesquera que determinaría los términos y condiciones de la pesca continuada de la flota soviética en aguas costeras canadienses, teniendo en cuenta los cambios legales y de jurisdicción previstos en el régimen de administración pesquera de dichas aguas y la pesca soviética tradicional.

Ambas partes manifestaron satisfacción por los avances realizados en las conversaciones y acordaron celebrar nuevas reuniones en la primera oportunidad, con objeto de concluir las negociaciones.

### **Ganadores internacionales en el concurso de diseño urbano de Regina**

El Ministro de Asuntos Urbanos Barney Danson anunció recientemente que un jurado internacional había elegido ganadores de Europa, Asia y América del Norte en la primera fase del Concurso Internacional de Urbanización de Regina. Se eligieron cinco proyectos ganadores entre los 121 presentados por